



Participez au concours "Drôles de Maths"

publié le 29/01/2019

Le concours **Drôles de Maths** a été proposé aux élèves de 6e et 5e. Ce concours s'adresse à tous les élèves et pas seulement aux mordus de mathématiques. Il comporte 20 questions à choix multiple de difficulté croissante, proposées le même jour dans tous les établissements scolaires. Participer à *Drôles de Maths*, c'est surtout et toujours faire et lire des mathématiques ludiques, intéressantes et amusantes et c'est également soutenir une association qui est cette année "*Un sourire pour les enfants du Cambodge*".

En attendant la date fatidique, les élèves ont pu s'entraîner en demandant des sujets durant les heures d'étude ou en se testant sur le site *Drôles de Maths*, chez eux, au CDI ou en salle informatique.

Mais lundi prochain, **le lundi 4 février**, c'est l'épreuve nationale. Souhaitons du courage et surtout du plaisir aux 40 inscrits qui feront travailler leurs cellules grises pendant 45 minutes. Tous les inscrits recevront au minimum le livret *Dépli'Math* et le diplôme officiel du concours.

Pour plus d'information sur le concours, n'hésitez pas à vous rendre sur le site :

http://www.drolesdemaths.org/home_page.php#.XFAs5S3jlcA 

Merci pour tous vos dons.

L'équipe de mathématiques.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.